

Schulungsnachweis

Training Record

Frau / Herr Amaru Deen Abdallah (01293309)
Ms./ Mr.

geboren am 7. Februar 2003
born on

hat am 6. Juni 2024

an einer theoretischen Schulung gemäß Kapitel 11.2.6* des Anhangs der Durchführungsverordnung (EU) 2015/1998 sowie den darauf beruhenden ergänzenden inhaltlichen und zeitlichen nationalen Vorgaben **mit Erfolg** teilgenommen.

successfully completed, on the above-mentioned date, a theoretical training in accordance with Chapter 11.2.6 of the Annex to Commission Implementing Regulation (EU) 2015/1998. The training was based on the latest German national requirements and timelines.

* die Schulung gemäß Kapitel 11.2.6 umfasst die Schulungsinhalte nach Kapitel 11.2.7

* the training according to Chapter 11.2.6 includes training content according to Chapter 11.2.7.

Die Schulungssoftware wurde vom Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen am 16. Februar 2022 unter der Zertifizierungsnummer HE-HMWEVW-WBT-1126-013 genehmigt.

On 16 February 2022, the training software was approved by the Hessian Ministry of Economics, Energy, Transport and Housing, under approval number HE-HMWEVW-WBT-1126-013.

Frankfurt am Main, den 6. Juni 2024

Diese Bescheinigung wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

This certificate has been generated automatically and is valid without signature

Verifizierung durch Scannen des QR-Codes

Verification by scanning the QR-Code

